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Na reunião local de SMS Na reunião local de SMS 
e RH, realizada em 13 de e RH, realizada em 13 de 
setembro, entre o sindica-setembro, entre o sindica-
to e a gestão da Regap, o to e a gestão da Regap, o 
Sindicato solicitou esclare-Sindicato solicitou esclare-
cimentos sobre ocorrên-cimentos sobre ocorrên-
cias recentes, além de me-cias recentes, além de me-
lhorias nos EPIs e encami-lhorias nos EPIs e encami-
nhamentos sobre deman-nhamentos sobre deman-
das de alimentação, entre das de alimentação, entre 
outras. Uma nova reunião outras. Uma nova reunião 
deve acontecer para a dis-deve acontecer para a dis-
cussão de questões de RH cussão de questões de RH 
pendentes.pendentes.

Sobre a caldeira do CCF, Sobre a caldeira do CCF, 
a empresa admitiu o histó-a empresa admitiu o histó-
rico de falhas. Está previs-rico de falhas. Está previs-
ta a aquisição de uma nova ta a aquisição de uma nova 
caldeira até 2025. Enquan-caldeira até 2025. Enquan-
to isso, estão sendo adota-to isso, estão sendo adota-
dos procedimentos de se-dos procedimentos de se-
gurança em conjunto com gurança em conjunto com 
a Operação para minimizar a Operação para minimizar 
os riscos. os riscos. 

Quanto ao odor e a fu-Quanto ao odor e a fu-
maça no Coque, que gera-maça no Coque, que gera-
ram desconforto aos tra-ram desconforto aos tra-
balhadores e à comunida-balhadores e à comunida-
de local, a gerência admi-de local, a gerência admi-
tiu um problema pontual tiu um problema pontual 
na operação da nova URE na operação da nova URE 
e informou que será feito e informou que será feito 
um estudo para minimizar um estudo para minimizar 
geração de odores nas uni-geração de odores nas uni-
dades de água ácida, além dades de água ácida, além 
de um novo procedimen-de um novo procedimen-
to de controle e acompa-to de controle e acompa-
nhamento da qualidade do nhamento da qualidade do 
ar na região. Em relação ao ar na região. Em relação ao 
vazamento de ácido sulfú-vazamento de ácido sulfú-
rico na UT, informou que rico na UT, informou que 

serão realizadas reformas serão realizadas reformas 
na contenção do dique para na contenção do dique para 
evitar novos incidentes.evitar novos incidentes.

Outra demanda levantada Outra demanda levantada 
pelo Sindicato foi o cum-pelo Sindicato foi o cum-
primento do ACT referente primento do ACT referente 
à definição de pontos para à definição de pontos para 
monitoramento e medição monitoramento e medição 
de contaminantes durante a de contaminantes durante a 
abertura de equipamentos, abertura de equipamentos, 
atividade que deve ser fei-atividade que deve ser fei-
ta em conjunto com o Sin-ta em conjunto com o Sin-
dicato. A gerência concor-dicato. A gerência concor-
dou com a solicitação e ga-dou com a solicitação e ga-
rantiu que o Sindicato será rantiu que o Sindicato será 
comunicado sobre as próxi-comunicado sobre as próxi-
mas medições.mas medições.

Foram cobradas melho-Foram cobradas melho-
rias nos EPIs, com desta-rias nos EPIs, com desta-
que para os equipamentos que para os equipamentos 
da Brigada de Emergência. da Brigada de Emergência. 
A informação é de que no-A informação é de que no-
vos modelos de botas serão vos modelos de botas serão 
testados antes da aquisição testados antes da aquisição 
em larga escala e que no-em larga escala e que no-

vos equipamentos já estão vos equipamentos já estão 
a caminho. Além disso, fo-a caminho. Além disso, fo-
ram entregues novas cadei-ram entregues novas cadei-
ras para a CIC, e mais um ras para a CIC, e mais um 
lote está em fase de con-lote está em fase de con-
tratação. A gerência tam-tratação. A gerência tam-
bém relatou sobre o acom-bém relatou sobre o acom-
panhamento dos casos crí-panhamento dos casos crí-
ticos de saúde mental den-ticos de saúde mental den-
tro da refinaria, destacan-tro da refinaria, destacan-
do o Programa Bem Estar, do o Programa Bem Estar, 
que visa dar suporte aos que visa dar suporte aos 
trabalhadores. trabalhadores. 

O Sindicato cobrou uma O Sindicato cobrou uma 
programação de treina-programação de treina-
mento para os novos téc-mento para os novos téc-
nicos que atuarão em tur-nicos que atuarão em tur-
nos. A gerência informou nos. A gerência informou 
que os operadores deverão que os operadores deverão 
iniciar seus turnos até o iní-iniciar seus turnos até o iní-
cio de dezembro de 2024 e cio de dezembro de 2024 e 
que os técnicos de seguran-que os técnicos de seguran-
ça já estão no turno. Outra ça já estão no turno. Outra 
questão é que, com a proxi-questão é que, com a proxi-
midade das eleições, o Sin-midade das eleições, o Sin-

dicato solicitou a possibili-dicato solicitou a possibili-
dade de um atraso na entra-dade de um atraso na entra-
da do turno da manhã para da do turno da manhã para 
que todos os trabalhadores que todos os trabalhadores 
possam exercer seu direi-possam exercer seu direi-
to ao voto e a questão será to ao voto e a questão será 
avaliada. avaliada. 

Por fim, sobre a questão Por fim, sobre a questão 
do Vale Alimentação e Vale do Vale Alimentação e Vale 
Refeição, a gerência da Re-Refeição, a gerência da Re-
gap informou que a res-gap informou que a res-
posta da Diretoria Executi-posta da Diretoria Executi-
va da Petrobras deverá ser va da Petrobras deverá ser 
emitida em breve. Também emitida em breve. Também 
foi sugerida a criação de foi sugerida a criação de 
um grupo de trabalho, com um grupo de trabalho, com 
a participação do Sindicato, a participação do Sindicato, 
para avaliar as condições de para avaliar as condições de 
implantação do VA/VR.implantação do VA/VR.

O Sindipetro/MG refor-O Sindipetro/MG refor-
çou que a decisão sobre a çou que a decisão sobre a 
implementação será fei-implementação será fei-
ta por meio de assembleias ta por meio de assembleias 
com a categoriacom a categoria
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Eleições: categoria 
cobra compromisso 
com a Petrobrás

Há denúncias de 
sobrecarga no 
transporte de turno

Petroleiros que usam o Petroleiros que usam o 
transporte de turno na Re-transporte de turno na Re-
finaria Gabriel Passos (Re-finaria Gabriel Passos (Re-
gap) em Betim, procura-gap) em Betim, procura-
ram o Sindipetro/MG, ma-ram o Sindipetro/MG, ma-
nifestando preocupação nifestando preocupação 
com a segurança do trans-com a segurança do trans-
porte, em função da situa-porte, em função da situa-
ção de sobrecarga de traba-ção de sobrecarga de traba-
lho dos motoristas da em-lho dos motoristas da em-
presa Mactur, prestadora presa Mactur, prestadora 
se serviços na refinaria.Os se serviços na refinaria.Os 
trabalhadores da Petrobrás trabalhadores da Petrobrás 
têm percebido que os mo-têm percebido que os mo-
toristas rodam até mais de toristas rodam até mais de 
três dias direto, sem folgar. três dias direto, sem folgar. 
“A sobrecarga de trabalho “A sobrecarga de trabalho 
é perigosa para eles e para é perigosa para eles e para 
nós que utilizamos o trans-nós que utilizamos o trans-
porte”, relata um petroleiro.  porte”, relata um petroleiro.  

Há ainda a informação de Há ainda a informação de 
que os motoristas da Mac-que os motoristas da Mac-
tur estão dobrando a jor-tur estão dobrando a jor-
nada, trabalhando cansa-nada, trabalhando cansa-
dos e sem receber horas ex-dos e sem receber horas ex-
tras. Observa-se que mes-tras. Observa-se que mes-

mo quando há um motoris-mo quando há um motoris-
ta novato, o veterano costu-ta novato, o veterano costu-
ma ir junto para ensinar o ma ir junto para ensinar o 
serviço e, no dia seguinte, já serviço e, no dia seguinte, já 
está rodando novamente.está rodando novamente.

O Sindipetro/MG levou O Sindipetro/MG levou 
a denúncia à Regap e con-a denúncia à Regap e con-
tinuará cobrando soluções tinuará cobrando soluções 
para os problemas de des-para os problemas de des-
cumprimento de direitos cumprimento de direitos 
que envolvem os contrata-que envolvem os contrata-
dos e afetam toda a catego-dos e afetam toda a catego-
ria. Assim foi feito com as ria. Assim foi feito com as 
denúncias contra a empre-denúncias contra a empre-
sa Telsan, que tem deixa-sa Telsan, que tem deixa-
do de cumprir suas obriga-do de cumprir suas obriga-
ções trabalhistas, com risco ções trabalhistas, com risco 
de calote. Diante dos atra-de calote. Diante dos atra-
sos recorrentes de salários e sos recorrentes de salários e 
benefícios, o Sindicato co-benefícios, o Sindicato co-
brou que a Petrobrás assu-brou que a Petrobrás assu-
ma diretamente o pagamen-ma diretamente o pagamen-
to dessas obrigações aos to dessas obrigações aos 
empregados da Telsan, con-empregados da Telsan, con-
forme os mecanismos exis-forme os mecanismos exis-
tentes no contrato.tentes no contrato.

A Diretoria Colegiada A Diretoria Colegiada 
do Sindipetro/MG elabo-do Sindipetro/MG elabo-
rou uma carta compromis-rou uma carta compromis-
so em defesa da Petrob-so em defesa da Petrob-
rás em Minas. O Sindicato rás em Minas. O Sindicato 
está convidando a assina-está convidando a assina-
rem o documento as can-rem o documento as can-
didatas e candidatos aos didatas e candidatos aos 
cargos de prefeito e verea-cargos de prefeito e verea-
dor nas eleições municipais dor nas eleições municipais 
de 2024, em Minas Gerais, de 2024, em Minas Gerais, 
principalmente nos muni-principalmente nos muni-
cípios da região metropo-cípios da região metropo-
litana de Belo Horizonte litana de Belo Horizonte 
e das unidades da Petrob-e das unidades da Petrob-
rás no Estado. O objetivo rás no Estado. O objetivo 
é o comprometimento, no é o comprometimento, no 
curso de seus mandatos, curso de seus mandatos, 
com a implementação das com a implementação das 
propostas. propostas. 

No documento cons-No documento cons-
tam a defesa da Petrobrás tam a defesa da Petrobrás 
como vetor de desenvol-como vetor de desenvol-
vimento regional, dando a vimento regional, dando a 
devida importância à sua devida importância à sua 
atuação para a geração de atuação para a geração de 
empregos, renda e impos-empregos, renda e impos-
tos para as cidades onde tos para as cidades onde 
suas unidades estão locali-suas unidades estão locali-
zadas; a ampliação da atua-zadas; a ampliação da atua-
ção da Petrobrás em Minas ção da Petrobrás em Minas 
Gerais, com  contratações Gerais, com  contratações 
de trabalhadores, bens e de trabalhadores, bens e 
serviços em cada região. serviços em cada região. 
Além de apoio à manuten-Além de apoio à manuten-
ção da empresa como esta-ção da empresa como esta-
tal, com seu papel econô-tal, com seu papel econô-
mico e social para a sobe-mico e social para a sobe-
rania energética do Brasil, rania energética do Brasil, 
e defesa de medidas que e defesa de medidas que 
contribuam para a redução contribuam para a redução 

dos preços dos combustí-dos preços dos combustí-
veis e gás de cozinha.veis e gás de cozinha.

O Sindicato também O Sindicato também 
quer o compromisso dos quer o compromisso dos 
eleitos na construção do eleitos na construção do 
diálogo de prefeituras e diálogo de prefeituras e 
parlamentos com a Petro-parlamentos com a Petro-
brás, de forma a cobrar a brás, de forma a cobrar a 
atuação da estatal de for-atuação da estatal de for-
ma segura, com responsa-ma segura, com responsa-
bilidade socioambiental e bilidade socioambiental e 
respeito aos direitos e con-respeito aos direitos e con-
quistas dos trabalhadores quistas dos trabalhadores 
próprios e contratados. A próprios e contratados. A 
proposta é que a Petrobrás proposta é que a Petrobrás 
seja cobrada por melhorias seja cobrada por melhorias 
na relação com as comuni-na relação com as comuni-
dades do entorno das suas dades do entorno das suas 
unidades, de forma a mi-unidades, de forma a mi-
tigar impactos sociais, de tigar impactos sociais, de 
segurança e em relação ao segurança e em relação ao 
meio ambiente. Outra pro-meio ambiente. Outra pro-
posta é o incentivo e apoio posta é o incentivo e apoio 
a projetos sociais de pro-a projetos sociais de pro-
moção da educação, saú-moção da educação, saú-
de, trabalho, lazer, cultura de, trabalho, lazer, cultura 
e esporte na sua região de e esporte na sua região de 
atuação.atuação.

Em relação à Refinaria Em relação à Refinaria 
Gabriel Passos (Regap), Gabriel Passos (Regap), 
em Betim, o Sindicato pro-em Betim, o Sindicato pro-
põe o compromisso com a põe o compromisso com a 
ampliação da unidade, in-ampliação da unidade, in-
clusive quanto aos proje-clusive quanto aos proje-
tos de aumento de capa-tos de aumento de capa-
cidade produtiva, polo pe-cidade produtiva, polo pe-
troquímico e iniciativas de troquímico e iniciativas de 
transição energética. As-transição energética. As-
sim como apoio na luta sim como apoio na luta 
pela despoluição da lagoa pela despoluição da lagoa 
de Ibirité.de Ibirité.


